
本日のランチ

①インターアクトクラブ環境事業への協力依頼が沼田ＲＣ
よりありました。利根商生によるインターアクトクラ
ブ・沼田ＲＣとの共同事業として、来週4月11日に利
根商校舎前で桜の植樹を行う予定です。

②来週13日は、沼田クラブとの合同夜間例会です。
③地区内複数のクラブより例会変更の案内が届いていま

す。
④例会終了後、第13回理事会があります。

幹事報告 原澤ふじ子 幹事代行

ソングリーダー 古池好幸 会員

出席報告 須田恭弘 副委員長

会長の時間 植村　仁 会長

　今話題の『Chat GPT』を試してみましたので紹介しま
す。 ＡＩが様々な疑問に的確に返答してくれるサービスで
す。
　質問は「ロータリークラブで女性会員を増やす方法は何
ですか」としました。
―Chat GPT による回答―
ロータリークラブで女性会員を増やすためには、以下のよ
うな方法があります。
①女性にとって魅力的なプログラムを提供すること
　　ロータリークラブに参加するには、多くの女性にとっ

て疑問符が付く場合があります。女性会員を増やすため
には、女性にとって魅力的なプログラムを提供する必要
があります。例えば、地域社会でのボランティア活動や
社会奉仕活動、医療や教育に関する支援など、女性が興
味を持つ分野に重点を置いたプログラムを提供すること
が大切です。

②女性のニーズを理解すること
　　女性のニーズを理解し、それに合わせたプログラムを

提供することが必要です。女性会員に対する配慮やサ
ポートが必要な場合があるため、女性会員を受け入れる
ことに対してオープンマインドであることが重要です。

③女性を積極的に招待すること
　　女性会員を増やすためには、積極的に女性を招待する

ことが必要です。女性向けのプログラムを提供し、女性
が自分たちの意見を表明できる場を作ることが大切で
す。また、女性会員になっている友人や知人を紹介する
など、既存の女性会員からの口コミも重要です。

④女性会員が積極的に参加できる環境を作ること
　　女性が仕事や家庭とのバランスをとりながら参加でき

るよう、会議の時間帯や場所を変更するなどの工夫が必
要です。また、女性会員がクラブの意思決定に積極的に
参加できるよう、意見や提案を歓迎することが大切です。

　以上の方法を実施することで、女性会員を増やすことが
できます。
　との回答でした。
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本日の卓話 小林照夫 会員

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 金井康二 委員

地区研修・協議会の案内 関美津男 副幹事

植村 仁・原澤 ふじ子
　本日、小林照夫パスト会長による「ロータリー42年間
を振り返って」をテーマにした卓話、どうぞ宜しくお願い
致します。
生方 彰
　本日は尊敬する大先輩　小林照夫会員の卓話を記念して、
そして多くのご教示を学ばせて頂きたいと思います。
北野 浩司郎
①妻の誕生日にお花が届きました。妻は２年前に亡くなっ

ておりますが、久しぶりに帰って来たような気が致しま
した。本当にありがとうございました。

②本日の食事はピッタンコでした！と思いましたら、１名
分不足でした。今日の昼食は抜きです。

小林 照夫
　沼田の桜が満開です。良い季節ですね。
　今日は久し振りの卓話になります。皆さん宜しくお願い
します。
山田 晃
　私のロータリアンとして目標としている先輩の一人で、
我がクラブ２番目に長いロータリー歴の小林照夫さんの卓
話を楽しみにしていました。入会時からの体験談や、ロー
タリーに対する思い・熱意を後輩たちに語ってください。
武井 順一
　もうすでに散り始めてしまいましたが、たぶん有史以来
最も早い桜の開花を祝って。
茂木 清七
　先日は妻の為にきれいなお花、ありがとうございまし
た。
生方 眞司
　本日、ご利用いただきありがとうございます。

＜ロータリークラブの42年間を振り返って＞
　沼田青年会議所チャーターメンバーで９年間在籍。Ｓ
56年、40歳で卒業。
　沼田ＲＣにはＳ56年11月13日に入会。当時は群馬、
新潟で2560地区を形成していた。
　1986年３月６日、沼田中央ＲＣ創立総会。沼田ＲＣよ
り24人が移籍、新会員32人の56人で発足。６月、チャ
ーターナイトに会員は夫人同伴で水上聚楽にて盛大に行
う。
　ＲＣの目的、基本理念、４つのテスト、超我の奉仕、５
大奉仕のクラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青
少年奉仕と奉仕の理想を学ぶ。
　1988‐89年度植村元会長の時、幹事を務める。会員
数72人。ＲＩソウル世界大会10人参加。世界大会の雰囲
気を満喫し、ゴルフにも行ってきた。スマイルBOX 200
万円目標、ガバナーは新潟新発田ＲＣ樫内悌三郎さん、Ｒ
Ｉテーマ『ロータリーに活力を―貴方の活力を』、利根沼
田中学生バレーボール講習会を沼田市民体育館で元オリン
ピック選手前田悦智子さんを講師に迎えて行い、これがガ
バナー表彰を授与した。
　1990年７月12日～西ドイツ交換学生２人のホームス
テイを３家庭で受け入れた。８月５日～29日には、ロー
タリー財団夏期交換学生として娘を西ドイツに派遣。
　1986年12月頃からバブル経済が始まり日本中に活況
があったが、1991年バブル崩壊する。2008年９月15
日リーマンショック、リーマンブラザーズ証券が破綻し
た。
　2008‐09年度、私が会長の時、大型バスをチャータ
ーして米山梅吉翁奨学記念館を訪問し梅吉翁墓参と長泉Ｒ
Ｃ例会訪問し伊豆半島の旅を夫人同伴で行った。
　2015‐16年度、ＲＩ2840地区生方彰ガバナーが誕
生した。地区大会では國府田坦実行委員長、私が実行幹事
を務め、皆さんの協力で利根沼田文化会館にて素晴らしい
大会が開催できた。
　2021年、沼田中央ＲＣ創立35周年記念実行委員長を
務め、行政と協議し記念事業として『林柳波生誕の地の石
碑』を舒林寺に建立。コロナ禍の中、小林桃子夫妻と市長
らの出席を頂き除幕式と式典を行う。
　青少年奉仕として、沼田ユネスコ少年少女合唱団に金一
封寄付。



沼田中央ロータリークラブ

　４月11日（火）、利根商業高等学校校舎前にて、沼田ＲＣ・沼田
中央ＲＣ・インターアクトクラブ・ローターアクトクラブの合同
環境事業として、ソメイヨシノと山桜の植樹を行いました。

保坂充勇ガバナーエレクト（沼田ＲＣ）
沼田ＲＣ桑原会長　　　　　　　　　植村会長

インターアクトクラブ環境事業　――利根商に桜の植樹――


